

Tiro con arco buscará boletos olímpicos



La Habana, 5 Feb (JIT) Un total de seis cubanos asumirán el compromiso de buscar inclusión en el torneo de tiro con arco de los Juegos Olímpicos de Tokio cuando asistan al Campeonato Panamericano que se convocó para la ciudad mexicana de Monterrey entre el 22 y el 30 de marzo.

El habitual trío de hombres conformado por Juan Carlos Stevens, Adrián Puentes y Hugo Franco es el escogido por los técnicos, mientras la selección de mujeres sufrió una variación respecto a las más recientes integraciones, ahora la novedad la aportará Riacelis Fleitas.

Ella sustituyó a Karla Fals que había sido la acompañante en los últimos tiempos de las más experimentadas Maydenia Sarduy y Elizabeth Rodríguez, nuevamente convocadas.

La comisionada nacional Tamara Jiménez dio a conocer el grupo y adelantó que solo se podrá acceder a una plaza clasificatoria por sexo, pues los cupos en disputa son solo individuales, no hay posibilidad de entrar como equipo.

Cuba estuvo presente en Río de Janeiro 2016 con Adrián, pero lo más significativo en cuanto a resultados es el quinto lugar de Stevens en Beijing 2008.

Noticias divulgadas desde la sede aseguran que todo está listo para acoger a los participantes, no solo del clasificatorio pues también concursarán otros que ya poseen boleto a la urbe nipona, pero se medirán en el campeonato continental.

Uno de esos casos es la local Alejandra Valencia, quien finalizó cuarta en Río 2016 y ya logró ahora el pase desde el año anterior en Holanda, pero incluso así estará haciendo equipo junto a Ana Paula Vázquez y Aida Román.

Los aztecas dependerán en el sector masculino de Luis Álvarez, Ángel Alvarado y Carlos Javier Rojas e intentarán hacerse de un puesto, aunque la nota emitida por la federación local aclara que el objetivo mayor es buscar el pase de equipos en la Copa del Mundo de Berlín, en junio venidero.

En cuanto a la cita de Monterrey los organizadores confirmaron además de que como parte del evento se realizará un seminario avanzado de lanseo, el sistema de compilar los resultados en la arquería.

La superación está patrocinada por World Archery Americas en coordinación con World Archery y la Federación Mexicana de Tiro con Arco, y será impartida por Matteo Pisani, jefe de tecnología de World Archery, y Andrea Gabardi, experto en lanseo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/213696-tiro-con-arco-buscara-boletos-olimpicos>



Radio Habana Cuba